



# Elección de jueces ¿Hasta 2027?

**Ricardo Monreal**, líder de los diputados federales de Morena, subrayó que Jalisco todavía no hizo las modificaciones legales necesarias para aplicar la Reforma Judicial en el estado, lo que podría retrasar la elección de jueces y magistrados en nuestra entidad hasta 2027.

En visita a Jalisco para coordinar trabajos con la bancada local guinda, el legislador zacatecano afirmó que “en la Reforma Judicial se tendría que tomar la decisión de si optan para el 25 o hasta el 27. Yo siento que están muy complicados los tiempos (para hacer la elección este año)”.

Algunas de las entidades que no han aplicado esta reforma son: Baja California Sur, Colima, Chiapas, Guanajuato, Guerrero, Hidalgo, Jalisco y Morelos. Monreal afirmó que “una cosa es la reforma y otra cosa es la elección”.



<https://traficozmg.com/2025/01/eleccion-de-jueces-hasta-2027/>